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キーワードは「公共（パブリック）の役割」 
長岡ゆりこ大阪市議は、11月20日、23日の両日、市政報告会をおこないました。参加者数は

20日の小松小学校は23人、23日の菅原小学校は33人でした。コロナ禍の影響で2019年以来３年

ぶりとなった市政報告会では、長岡市議は「私は、いま大阪市が“公共（パブリック）の役割”を

果たすというビジョンを大きく掲げたいと思っています」と切り出し、大阪市政の現状や議会で

の提案を報告しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

夢洲・カジノ 

大型開発に突き進んでいいのか 
カジノ業者が出すと言っていた夢洲土壌汚染対策に

790億円もの公金をつぎ込むことにするなど、事業者

への優遇が積み重なっています。 

大阪市は 90年代の大型開発の失敗での借金を、よう

やく返し終わる。同じことをくり返していいのか。市

のお金は、市民のために使おう。 

長岡ゆりこ市議の報告より 

コロナ対策 

大阪市には独自策がない 
大阪市の 2020 年度コロナ対策費約

3600 億円中、市独自では約 142 億円。残

りは国からのお金です。 

豊中では医療従事者のホテル宿泊代、寝

屋川では自宅療養中の温かい食事などに、

市が独自で予算を立てています。 

「金儲け」でいいのか、 
街灯で安心の大阪市に 

十三・淡路の再開発がどうなってほしいかを市政アン

ケートで聞いたら、ダントツ１位は「憩いの場」。緑を増

やしてほしい、道路の白線を引いてほしいなど、いろん

な声が届いています。ここでも「公共（パブリック）」が

足りていない。長居公園はいま、民間委託でお金を取っ

て、イルミネーションをしている。無料で遊べていたと

ころが使えないのはおかしいですよ。また街の安全のた

めに、町会まかせではなく、街灯を行政の責任で増やす

必要があります。 

市民の運動が実った 

学校給食費無償化決定！ 
コロナ禍のもとでの一時策だっ

た小中学校での学校給食の無償化

が、期限を決めずに継続されるこ

とになりました。保護者の皆さん

の長年の運動の成果です。共産党

は長年、必要性をうったえてきま

した。「予算はどうするんだ、共産

党しかそんなことを言ってない」

とか言われてきましたが、本当に

うれしい。 

一方で、学校の統廃合。小学校が

11 クラス以下だと統廃合の対象

に。少人数学級やればいいじゃな

い。市立高校は府立になって、３年

連続定員割れだと廃校。息子の友

人は、市立高校で成長を支えても

らった。それが公教育の役割じゃ

ないですか。 
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固定電話に取り付けると、電話着信時に「会話

内容が録音されます」と警告が流れる自動録音機

の無償貸与が始まりました。取付工事や工具は不

要です。 

対  象  65 歳以上の方がいる世帯 

申請先  区役所の防犯担当 

（健康保険証等本人確認の 

書類が必要です） 

 

11 月 18日、大阪市会本会議が開かれました。日本共産党・山中智子市議（城東区選

出）が、共産党市会議員団を代表して、2021 年度一般会計等決算の認定に反対する討論

をしました。コロナ禍のなか、市民の苦しみに寄り添わず、現場の声を聞かず、IRカジ

ノと夢洲開発に突き進んだ 2021 年度決算。このような決算の認定に賛成できないと主

張。日本共産党の 4人のみが反対し、賛成多数で認定されました。 

 山中議員は、「本決算に示されたものは、市民に不幸をもたらす夢洲へのカジノ誘致

に血道をあげる一方で、コロナに苦しむ市民には実に冷たい大阪市の姿であり、とうて

い認めることはできない」と強調。地方自治体の役割は、一人でも多くの人を救うため

力を発揮することであるにもかかわらず、コロナ対策は府任せ、成り行き任せに終始

し、感染拡大に苦しむ市民に救いの手をさしのべるどころか、現場の声をきかなかった

市の姿勢を批判しました。 

コロナ禍でも２０００億円超の財政調整基金を積み増し市民のために使うのを惜しむ

一方、ＩＲ・カジノや万博、そのための夢洲などインフラ整備の上ぶれを是とし、カジ

ノ事業者には青天井の費用負担や安すぎる賃貸料設定だと糾弾。「カジノ誘致にこれ 

以上時間を費やし、市民の財産を毀損（きそん）することは許されない」と力説しまし

た。 

 「広域一元化条例」の制定や市立高校の府への無償譲渡、副首都推進局の存置など

は、２度にわたる住民投票で大阪市存続を選んだ民意を否定し、地方自治破壊、民主主

義無視の事態だと主張しました。 

お お困り事、ご相談は 
お気軽に長岡ゆりこ事務所へ 
TEL 06(6323)2183 

新 制 
 

度 
９月からとりくんでいる市政アンケー

トは、現在300通以上寄せられています。 

⚫ 医療費が高くて大変です 

⚫ 公園の整備は、ボランティアだけで

は限界 

⚫ 道路のガタガタなんとかしてほしい 

…などたくさんの声をいただいていま

す。引き続きのご協力よろしくお願いし

ます。 
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